

Bielertagblatt

Donnerstag 15.09.2022

AZ 2500 Biel
Nr. 215 | 140. Jahrgang
Fr. 4.30

www.ajour.ch

Paradise abgesagt

Die Bieler Freiluft-Eisbahn wird es diesen Winter nicht geben. Grund für die Absage ist die Energiekrise.

Seite 2

Mangel an Psychiatern

Selbst Menschen, die suizidgefährdet sind, finden im Kanton Bern nicht sofort einen Therapieplatz.

Seite 16

Ansturm auf die Alpen

Nicht nur in Gondo und Grengiols – tatsächlich gibt es gegen 20 Projekte grosser Alpin-Solaranlagen.

Seite 23

Kinder stürmten am Filmfestival FFFH die Kinosäle



Bild: Barbara Héritier

Erst noch kurz mit dem Bus kurven, und dann ab in den Kinosaal. Gestern war Kindertag am Filmfestival FFFH. Nebst einem Animationsfilm sollte mit einer Eiche auch eine etwas andere Protagonistin die Kinder in den Saal locken. **Seite 2**

Biel will trotz roter Zahlen gross anrichten

Knapp 27 Millionen Franken kostet der Sportkomplex, über den am 25. September abgestimmt wird.

Die Stadt Biel muss finanziell über die Bücher. Wird der Finanzhaushalt nicht um viele Millionen jährlich bessergestellt, droht in ein paar Jahren die finanzielle Handlungsunfähigkeit und damit die Fremdverwaltung durch den Kanton Bern. Das Stadtparlament debattiert deshalb im Oktober über ein umfassendes Sanierungspaket der Stadtregierung. Dabei geht es nebst einer Steuererhöhung etwa auch um eine Begrenzung der jährlichen Investitionen.

In den Investitionsplänen der Stadt Platz hat gleichzeitig jedoch ein riesiges

Sporthallenprojekt: Biel will im Bözingenfeld gleich neben den Anlagen von Swiss Tennis einen Multisportkomplex für 26,6 Millionen Franken bauen. Dieser dient dem regionalen, dem kantonalen und dem nationalen Sport, so soll etwa das Leistungszentrum der Sportkletterer im Industriegebiet angesiedelt werden. Vor allem aber sollen die Hallen im Stadtzentrum Schulraum freispielen. Während sich die involvierten Partner aus dem Sport einig sind, dass dieses Projekt nur Gewinner hinterlässt, gibt es aus der Politik auch kritische Stimmen. (lsg) **Seite 4**

Dana: Neues Album und «Best Talent»

Popmusik Der Bieler Sängerin Dana läuft es rund: Morgen erscheint ihr neues Album «Future Daughters», und bei Radio SRF 3 hat sie diesen Monat ihren grossen Auftritt. Sie nutzt die Bekanntheit, um Themen aufs Tapet zu bringen, die ihr wichtig sind. (tg) **Seite 6**

Er kann laut werden, wenn es sein muss

Eishockey Simon Rytz ist nach fünf Jahren zum EHC Biel zurückgekehrt. Für den Seeländer Goalie fühlt es sich an, als wäre er gar nie weg gewesen. Rytz ist einer, der in der Garderobe für Spass sorgt – aber nicht nur. Wenn er den Eindruck hat, jemand arbeite zu wenig hart, erhebt er seine Stimme. (bil) **Seite 17**

Zwei Seeländerinnen und die Tierhaltung

Abstimmung Am 25. September stimmen wir über die Massentierhaltungsinitiative ab. Geht es nach den Initiantinnen und Initianten, sollen alle Nutztiere Auslauf haben; sie sollen in kleineren Gruppen gehalten und möglichst ohne Leid geschlachtet werden. Die Gegnerinnen und Gegner sagen, es gebe in der Schweiz gar keine Massentierhaltung. Wir hätten eines der strengsten Tierschutzgesetze, und überhaupt bedeuteten «mehr Tiere» nicht «weniger Tierwohl». Über 90 Prozent Masthühner, die ihr Leben in Hallen verbringen; überzüchtete Rassen und bis zu 27'000 Tiere in einem Stall – mit der Tierwürde argumentieren die einen. Nur noch teurer Bio-Käse? Die Konsumentinnen zeigten doch, dass sie das nicht wollen – so kurbte man nur den Einkaufstourismus an, halten die anderen dagegen. Die Initiative bewegt – auch zwei junge Frauen aus Biel und Frieswil. (mrs) **Seite 3**

REKLAME

BAYARD C^o, L^{TD}
MEN
MODEBAYARD.CH

HERBST
HERBST
HERBST
HERBST

Herrlicher Herbst